



**Désormais libre, Vincent Aboubakar va s'engager dans les toutes prochaines heures au Besiktas pour deux ans et demi.**

« Besiktas attendait depuis plusieurs jours la réponse de Vincent Aboubakar. Elle est arrivée ce jeudi et elle est positive. L'attaquant international camerounais (30 ans, 95 sélections, 39 buts) qui évoluait en Arabie saoudite, va être libéré de son contrat avec Al-Nassr, pour s'engager pour deux ans et demi en Turquie », rapporte le quotidien L'Equipe.

Il touchera un salaire de 3 millions d'euros net à Istanbul. Les dernières négociations portaient sur une compensation des six derniers mois de contrat du Camerounais en Arabie saoudite, où il touchait 4 millions d'euros net par saison, ajoute le site français.